



**Zusammenfassung Projekteingabe
Jubiläumswettbewerb wbg-schweiz
März 2019**

**Zusammenfassung:
Kooperation Industriestrasse Luzern**

Die Überbauung an der Industriestrasse bildet den Auftakt für ein neues Stück Luzern. Die Kooperation bietet Raum für Menschen und Projekte, die durch die pionierhaften Elemente auf die Stadt ausstrahlen sollen. Voraussetzung dafür ist, dass Menschen sich für genossenschaftliches Zusammenleben engagieren, Lust auf die Mitgestaltung des Quartierlebens haben und nach den Prinzipien der Nachhaltigkeit leben. An der Industriestrasse werden unterschiedliche Angebote wie traditionelle und innovative Wohnformen, Gemeinschaftsräume, sowie Raum für Gewerbe, Dienstleistungen und Kultur erstellt.

Das Projekt und die Kooperation möchten eine Vorreiterrolle in Luzern einnehmen. Innovative Bebauungs-, Gebäude- und Nutzungsstrukturen sowie ein partizipativer Prozess und die gewählte Organisationsform sind dabei bedeutende Elemente. In der Planung berücksichtigen wir die ökonomischen, ökologischen und sozialen Aspekte gleichwertig. Partizipation erachten wir als einen wichtigen Beitrag für nachhaltiges Bauen. Wir sind überzeugt, dass der Wille zur frühzeitigen und kontinuierlichen Partizipation positive Früchte für den Betrieb, die Diversität und die Nutzungsvielfalt beiträgt.